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Marzà cesa a una enfermera que defendió Oltra
cuando estaba en la oposición
La profesional de la salud realizó más de 7.700 asistencias sanitarias el curso pasado en el CP Cavite-Isla de Hierro de Valencia
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V. R.  Valencia. 19/9/2019

L a enfermera escolar del Colegio Público Cavite-Isla de Hierro de València, a la que la Conselleria de Educación (en
manos de Vicent Marzà, de Compromís) quiere cesar, realizó más de 7.700 asistencias sanitarias durante el curso
pasado, evitando que el 97 por ciento de ellas hubieran tenido que acudir al centro de Atención Primaria
correspondiente. Una cifra que en el global de los diez años que lleva prestando servicio en el citado centro se
eleva a 50.000.

Esas son las cifras con las que el Colegio de Enfermería de Valencia y el Cecova defiende la permanencia de esta
profesional. Es más, advierten de la «curiosa circunstancia» de que en el año 2011, y con el PP y Alejandro Font de Mora al
frente de dicha Conselleria, hubo un intento de paralizar la labor de la enfermera escolar en este centro aduciendo que era
ilegal que un centro público tuviese en marcha un proyecto de este tipo.

Cuentan que en aquel momento, la actual vicepresidenta del Consell y miembro de Compromís, Mónica Oltra, estuvo al
frente de las movilizaciones convocadas en protesta por la decisión de la Conselleria. «La propia Mónica Oltra reivindicaba
por entonces la presencia de una enfermera escolar en todos los centros públicos ‘por el trabajo tan importante que realizan
de prevención, de primeros auxilios y porque un sitio donde hay tantos niños es importante que tenga esa enfermera’.
Asimismo, llegó a presentar en Les Corts Valencianas una proposición no de ley para que la figura de la enfermera escolar
pudiera estar en los colegios públicos de la Comunitat Valenciana»

«La propia Mónica Oltra reivindicaba por entonces la presencia de una enfermera escolar en todos los centros públicos ‘por el trabajo tan importante que
realizan de prevención, de primeros auxilios’» /
La Razón
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pudiera estar en los colegios públicos de la Comunitat Valenciana».

Este centro era el único de la Comunitat Valenciana que contaba con este servicio y tras la paralización de la actividad de la
enfermera escolar en sus instalaciones se ha dado la orden a otros centros para que no pongan en marcha este proyecto,
cuando algunos de ellos ya lo habían estudiado y valorado positivamente, aseguran desde el Cecova.

La enfermera ahora cesada administró durante el horario escolar del pasado curso 1.543 tratamientos pautados por el
pediatra a alumnos con patologías crónicas que precisan de medicación diaria, así como también administró 847
medicaciones a alumnos con patologías agudas o urgentes que aparecieron durante el horario escolar.




